



12月

ほいくえんだより

令和元年 12月1日
小倉社会事業協会
なかよし乳児保育園
Tel 931-6030

園庭を吹き抜ける風も冷たくなり、木々の葉っぱも寒そうに揺れ舞っています。
園庭には、子ども達の寒さに負けない元気な声が響いています。
寒くなるとつい、部屋を閉め切ってしまうことがありますが、風邪やインフルエンザなどのウイルスが増えてしまいます。時々窓を開けて、新鮮な空気を取り入れましょう。また、手洗いをしっかり行い、菌を寄せ付けないようにしましょう。



☆ **今月の行事** ☆

24日(木) **誕生会**
クリスマス会

かぞえてみよう。
2歳児 こあら組

「いーち・にー・さーん…」数に興味をもち始めた子ども達は、絵本の中のサツマイモの数や子どもの人数を元気な声を響かせてかぞえています。

また、並んでトイレや園庭に行く時に「1番は〇〇ちゃん。2番は〇〇ちゃん…」とつぶやいています。

芽生えてきた数への関心を楽しい遊びの中で更に育てていこうと思います。



お名前おぼえたよ。
1歳児 あひる組

お友だちや先生たちの名前を少しずつ覚え「〇〇ちゃん」「〇〇せんせい」と名前呼び合う姿がみられます。お友だちの名前はすぐに出てきますが、先生たちの名前は出てこない事も、、、。「このせんせいは、だれかな?」と聞くと保育士の顔をじっと見つめ考えていますが、何も言わずにだんだんと静かに後づ去り、、、遠くから見つめ考えています。そんな姿がかわいくて思わず笑ってしまいます。



たべること”って嬉しいな!おいしいな!
0歳児 ひよこ組

食欲旺盛なひよこ組さん。最近、自分で食べる楽しさを知り、お皿にパンやおかずをいれと自分で器用につまんで口のなかに入れます。たまに、苦手なものだとつまんで遠くへ”ポイ”とすることも、、、。

子ども達の成長は本当に早いですね。スプーンを持って食べる日ももうすぐかな?



☆お散歩の途中で

Aちゃん 「いいにお〜い」
 保育士 「うどんやさんだねえ〜」
 Aちゃん 「〇〇ちゃん、うどんやさん
 はいりた〜〜い」
 先生も…心の中でつぶやく保育士でした



☆お知らせ ☆
28日(月)は保育納めです。
新年は1月4日(月)から始まります。

